
ПРОТОКОЛ 
заседания Совета по малому и среднему предпринимательству при главе У стьянского 

муниципального района 
№ 18 от 01.10.2021 года 

Присутствовали: 

И.В. Захарова - индивидуальный предприниматель, сопредседатель Совета; 
О.В. Звездина - индивидуальный предприниматель, член Совета; 
О.Д. Воробьева - индивидуальный предприниматель, член Совета; 
В.Н. Мамонов - индивидуальный предприниматель, член Совета; 
Л.А. Корбут - индивидуальный предприниматель, член Совета; 
Е.А. Счастливая - индивидуальный предприниматель, член Совета; 
Н.Н. Шорохова- представитель ООО «Север»; 

Г.В. Гусаченко - представитель ИП Третьяковой О.В.; 
А.П. Резцов - представитель международного сервиса умных и сознательных покупок; 
0.Н. Борзая - главный специалист Управления АПК, торговли и общественного питания

администрации У стьянского муниципального района; 
Е.М. Борисова - главный специалист отдела экономики администрации У стьянского 

муниципального района, секретарь. 

Повестка заседания: 

1. Новый формат работы Совета МСП, предложения по совершенствованию деятельности

Совета (глава Устьянского муниципального района С.А. Котлов). 

2. Внесение изменений в состав Совета (сопредседатель Совета И.В. Захарова).

3. Соблюдение профилактических и ограничительных мер на предприятиях в целях

предупреждения распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-2019) ( специалист 

Управления АПК, торговли и общественного питания О.Н. Борзая). 

4. Проведение обучающих семинаров для субъектов малого и среднего предпринимательства

(специалист Управления АПК, торговли и общественного питания О.Н. Борзая). 

5. Продолжение общего дела, реализация проекта «Бизнес-школа» (сопредседатель И.В.

Захарова). 

6. Привлечение новых клиентов и удержание постоянных без использования стандартной

рекламы. Помощь малому и среднему бизнесу (представитель международного сервиса умных и 

осознанных покупок АЛ. Резцов). 

7. Разное.

Выступали: 

По первому вопросу С.А. Котлов: Предложил проводить заседания Совета МСП только 

под председательством главы, создать активную группу от Совета для рассмотрения вопросов 

узкой направленности и определиться с периодичностью встреч. Составить перечень проблемных 

вопросов, которые, по мнению бизнеса, необходимо решить на разных уровнях власти. 

И.В. Захарова представила главе всех присутствующих на заседании членов Совета, 

рассказала, что активная группа в Совете уже сформировалась и собирается Совет не реже 1 раза 

в квартал. 

Решение: 

Продолжить работу Совета МСП, проводить заседания не реже одного раза в квартал. 

Членам Совета сформулировать проблемные вопросы и направить в отдел экономики до 08 

октября 2021 года. 

Голосовали: «За» - единогласно все присутствующие члены Совета. 

Подсчет голосов вел секретарь Е.М. Борисова. 






